

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Impera la prudencia ante la evolución de los acontecimientos en Ucrania.

Análisis de situación y perspectivas

Las bolsas continúan cotizando peligrosamente sobre las zonas de soporte. ¿Qué hacer en estos momentos de incertidumbre?

Hoy en los mercados...

- Se mantienen las dudas en las bolsas, que cerraron con una pérdida del -0.6% de media a nivel global, con lo que la pérdida semanal ascendió al -1%. Por sectores, solo Consumo Defensivo esquivó hoy las pérdidas, con Tecnología y Consumo Discrecional como los más penalizados.
- Alzas para la renta fija del orden del +0.2% de media a nivel global, que minoraron la pérdida semanal al -0.3%
- Caídas generalizadas para las materias primas. El crudo se dejó en la sesión de hoy un -1% y un -2.3% en la semana, en tanto que el oro bajó hoy un -0.3%, pero subió un +3% en la semana.
- Jornada negativa para las criptomonedas, que ceden con fuerza y amenazan los niveles de soporte recuperados hace dos semanas. En caso de perforación a la baja de los mismos, retomarían la tendencia bajista de corto plazo y muy probablemente volveríamos a zona de mínimos anuales.

Análisis de situación y perspectivas

- Ucrania sigue centrando la atención de los mercados. La situación en el este del país se ha deteriorado con la ruptura del alto el fuego entre los separatistas y el ejército ruso, lo que se teme podría provocar la intervención de Rusia. No obstante, Rusia ha negado mantener una reunión con Estados Unidos la próxima semana para tratar de rebajar la tensión.
- Las bolsas continúan coqueteando con las zonas de soporte, por lo que persiste el riesgo a que se produzca una perforación a la baja de soportes. Sin embargo, los volúmenes de hoy tampoco han estado con un volumen intenso. Por movimientos erráticos de los últimos días en torno a zonas de soporte sin un volumen intenso, evidencia que el mercado se mantiene a la expectativa, por lo que cuando se produzca una reacción clara en uno u otro sentido, muy probablemente lo hará de manera violenta.
- Nos mantenemos a la espera de que se produzcan señales de la resolución de la dinámica actual, preparados para actuar en uno u otro sentido, esto es, tomando nuevas medidas defensivas en caso necesario o aprovechando las oportunidades que está dejando el mercado en el proceso de ajuste.